



NUEVA OLEADA DE FICHAJES

Nuevamente resurgen los rumores sobre la adquisición de codiciados ases mundiales por parte de algunos clubs españoles. En calidad de oriundos se barajan nombres tales como el de **Mario Vargas Llosa**, «el pantaleón del altiplano peruano», jugador de perfecto estilo e inteligentísimo rematador y **José Lezama Lima**, «el virguero tropical», de juego preciosista que tanto ha dado que hablar a los comentaristas y críticos mundiales.

Respecto a los extranjeros-extranjeros, se dice que **Erich Froom**, «el tigre de la paranoia», está muy interesado en venir a pesar de las lógicas dificultades de adaptación a nuestro juego. **Ingmar Bergman**, «el sueco de oro», jugador frío pero que sabe estar y dirigir en el campo. **Herbert Marcuse**, «huracán Marcuse», jugador ya veterano pero que aún puede dar mucho que

hablar en su habitual puesto de extremo izquierdo; se dice que su fichaje ya está casi ultimado y únicamente a la espera de pequeñas diferencias personales: corte de pelo, etc. Su club parece que da las máximas facilidades para el traspaso, y encima ofrece dos negros a prueba, que al parecer son unas verdaderas gangas de pantera.

También, y coincidiendo con todo esto, se especula con la posibilidad de que algunas figuras nacionales sean dadas de baja en sus clubs respectivos, dado el bajo rendimiento que se les ha observado en las veintitrés últimas temporadas.

A pesar de todo, algunos listillos creen que estos rumores están fomentados para distraer a los productores que este año no han podido irse de vacaciones en agosto.

DON QUEJOTE



INFORMACIONES OFICIALES

Don José Sánchez García, oficial administrativo de una importante firma bancaria, giró ayer su primera visita oficial al piso que se ha comprado en un núcleo residencial de nueva planta, situado a cincuenta kilómetros de la Puerta del Sol. El señor Sánchez García, a su llegada a las obras, fue recibido por Manuel el Guarda, quien sobre mapas le mostró lo que será en su día esta importantísima realización. Después, giró una detenida visita a las obras, departiendo con algunos de los obreros que en ellas trabajan. El señor Sánchez García declaró a los periodistas que estaba altamente complacido del ritmo de trabajo encontrado y de la importancia del sector, lo que supone un tres por ciento de aumento sobre igual período de 1972.

Una importante reunión se ha celebrado en la rebotica de Doña Mencía (Córdoba), a la que asistieron representaciones de toda la comarca. Los delegados, tras exponer sus diversos puntos de vista, adoptaron diversos acuerdos tendentes al desarrollo turístico de la zona, entre los que destaca la próxima celebración de un campeonato de las siete y media en el casino, deporte este de las siete y media al que los comisionados son muy aficionados y que ofrece grandes posibilidades de inversiones extranjeras.

Ha sido inaugurado solemnemente un nuevo tresillo en la salita del piso 7.º A de la casa número 1.235 de la calle General Pardiñas. La inauguración estuvo presidida por la dueña de la casa, doña Manuela Gómez, viuda de Alvarez, quien pronunció unas sencillas palabras en las que puso de relieve la importancia del skay dentro de la industria nacional del tapizado. Seguidamente doña Manuela Gómez, acompañada por autoridades y demás personalidades, se sentó en el nuevo tresillo entre los aplausos de sus sobrinos. Finalmente fue servida una taza de manzanilla amarga y unas tonterías para picar.

Mr. WELLINGTON
(En colaboración con M. DUPONT)

